

Tagesordnungspunkt 16

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 25. August 2010

Erinnerungsantrag "Wegweiser auf der Maaraue" (CDU)

Der Ortsbeirat Kostheim erinnert den Magistrat der Stadt Wiesbaden an die Erledigung des Beschlusses „Wegweiser auf der Maaraue“ aus der Sitzung vom 07.10.2009.

Bisher ist nicht erkennbar, dass es Bestrebungen der Verwaltung für eine ordentliche Beschilderung der Maaraue gibt. Seitens des Ortsbeirates wurde klar festgelegt, dass ein Modell mit der Deutschen Städtereklame nicht die Lösung sein kann. Weiterhin wurde durch ein Ortsbeiratsmitglied bereits ein Modell vorgestellt, wie es in anderen Orten auch zu finden ist. Dieser Vorschlag wurde der Verwaltung zur Kenntnis gegeben. Bis heute gab es jedoch keine weitere Reaktion von der Verwaltung.

Protokollnotiz Nr. 0102

Der Antrag soll im Arbeitsgespräch mit Frau Patzelt, Ansprechpartnerin zur Ortsgestaltung, besprochen werden. Der TOP wird bis zur nächsten Sitzung zurückgestellt.

+

+

Verteiler:

1009 Wv.20.09.2010

Müller
Ortsvorsteher